



VIETNAM CLASICO

10 Días - 9 noches

Desde USD 935

ITINERARIO

DIA 1: LLEGADA A HANOI (-/-/-)

¡Bienvenido a Hanoi – Vietnam!. A su llegada, traslado al hotel para el registro. Tiempo libre para descansar después de su largo vuelo. Alojamiento en Hanoi.

Nota: El registro en el hotel es a las 14:00. Early check in está sujeto a disponibilidad bajo suplemento. Comidas: No

Opcional tour 1: LLEGADA A HANOI – EXCURSIÓN DE 1 DÍA A TRANG AN HOA LU (-/A/-) (aplicado para los clientes que lleguen a Hanoi en un vuelo temprano por la mañana)

Recogida por la mañana, tras 2 horas y media por carretera, llegamos a la provincia de Ninh Binh. Comenzamos un viaje en bote en Trang An, donde espectaculares formaciones rocosas de piedra caliza sobresalen de los verdes ríos.

Nos trasladaremos por carretera a Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010, cuando fue trasladada a Thang Long-Hanoi, dejando como recuerdo los templos a los reyes Dinh & Le. Traslado de vuelta a Hanoi. Comidas: Almuerzo en restaurante local.

Incluidos: Traslados privados, guía de habla español, comidas mencionadas en el programa (sin bebida), barco en Trang An, 2 botellas de agua/pax/ día de excursión y servicios mencionados en el programa. Excluidos: Propinas, gastos personales y otros gastos no mencionados en el programa.

DIA 2: HANOI – TOUR POR LA CIUDAD (D/-/-)

Desayuno. Visita del Complejo de Ho Chi Minh, que incluye el Mausoleo de Ho Chi Minh (exterior) y la casa sobre pilares del Presidente Ho Chi Minh. Visita de la Pagoda de Un Pilar, que es en realidad un conjunto de estructuras que forman una pagoda construida sobre el agua en medio de un lago cuadrado. A partir de ahí, visita del Templo de la Literatura, que fue la primera universidad de Vietnam y está dedicado Confucio. A continuación, nos dirigiremos al Lago Hoan Kiem, el alma de la ciudad, donde contemplaremos el paisaje que lo rodea, incluyendo la zona de los barrios antiguos y la estatua del rey Ly Thai To. Damos un paseo en ciclo con su guía por la calle en el viejo Barrio de Hanoi y mezclarse con los Hanoyenses en su animada vida diaria. Continúan a la Pagoda de Tran Quoc, ubicada en una pequeña península de Ho Tay (Lago del Oeste), en Hanoi, conocida como Flor de Loto, siempre sorprende a sus visitantes por su belleza poética y sus valores históricos. Es la más antigua de Hanoi, con más de 1 500 años de existencia

En la actualidad, la pagoda es un lugar donde los visitantes buscan la paz interior, sumergiéndose en la armonía de la belleza natural y la antigua arquitectura. Alojamiento. Comidas: Desayuno en el hotel

DIA 3: HANOI – BAHIA DE HALONG/LAN HA (D/A/C)

Desayuno. Salida en bus compartido de crucero desde Hanói hacia la Bahía de Halong/Lan Ha, el orgullo del Golfo de Tonkin, Patrimonio Natural de la Humanidad designado por la UNESCO en 1994.. A nuestra llegada a Halong/Lan Ha, tomaremos un



ITINERARIO

crucero para navegar y descubrir la asombrosa belleza de esta bahía “descendiente del dragón”, formada por miles de rocas de piedra caliza y grutas kársticas. Después de un almuerzo de marisco fresco a bordo, podremos visitar las grutas, con una parada en playas para nadar, pasando por aldeas flotantes y acercándonos a isletas para disfrutar de su belleza a corta distancia. Regreso al crucero para la cena.

Más tarde, disfrute de las actividades que se ofrecen a bordo o simplemente relájese a su aire. Alojamiento a bordo.

Nota: el programa puede variar ligeramente en función del crucero que escoja. No hay guía de habla español en el crucero, solo guía privado de crucero, quien habla inglés. Comidas: Desayuno en el hotel, almuerzo y cena a bordo.

DIA 4: BAHIA DE HALONG/LAN HA – HANOI – VUELO A HUE (D/Brunch/-)

Desayuno. A continuación, visita en bote a la Cueva, con un paisaje y agua esmeralda en calma. Regreso al muelle de Halong/Lan Ha, pasando por la zona más densa, con multitud de islas. Llegada al muelle de Halong/Lan Ha. Traslado de vuelta a Hanoi en bus compartido de crucero. Después, traslado al aeropuerto de Noi Bai en Hanoi. Vuelo a Hue. A la llegada al aeropuerto, bienvenida del conductor local y guía, traslado al hotel. Alojamiento. Comidas: Desayuno ligero y brunch a bordo

DIA 5: HUE – TOUR DE LA CIUDAD (D/-/-)

Desayuno. Esta mañana, embarcaremos en barco para navegar por el río del Perfume hacia la bonita Pagoda Thien Mu, también conocida como la Dama Celestial. Se trata de una de las imágenes más célebres de Vietnam y es una de las señas de identidad de la antigua ciudad imperial de Hué. Visita de la Ciudadela Imperial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993, que acoge en su interior a la mítica “Ciudad Púrpura Prohibida”. La urbe fue protegida por una enorme muralla junto a un foso cuya longitud alcanza los 10 km con muros de 2 metros de espesor, y fue desde donde gobernó la dinastía Nguyen entre 1802 y 1945. También conoceremos la Torre de la Bandera y la emblemática Puerta de Ngo Mon, que es la entrada de varios y bonitos patios y estanques. Allí descubriremos el Palacio Dien Tho, lugar donde vivió la madre reina. Y finalmente, visitaremos el Palacio Thai Hoa, la Sala de los Mandarines y las Nueve Urnas Dinásticas, y otros monumentos y templos importantes del lugar. Visita la tumba imperial del emperador Tu Duc está considerada como una de las obras arquitectónicas más bellas y pintorescas de los palacios y tumbas reales de la dinastía Nguyen. Comidas: Desayuno en el hotel.

Opcional tour 2: DIA 5: HUE – CENA REAL EN EL RESTAURANTE ROYAL PARK (-/-/C)

Disfrutamos una cena real en el restaurante: una cultura típica de la dinastía Nguyen se recreará vívidamente en el restaurante. Con este servicio, los clientes tendrán la oportunidad de experimentar auténticas cocinas real de Hue



ITINERARIO

Los clientes entrarán en un ambiente antiguo con trajes antiguos, música mientras disfrutan platos reales cuidadosamente preparados hasta el más mínimo detalle para una suntuosa cena que adapta a la realeza.

Incluidos: Traslados privados, guía de habla español, comidas mencionadas en el programa (sin bebida) Excluidos: Propinas, gastos personales y otros gastos no mencionados en el programa.

DIA 6: HUE - HOI AN – TOUR DE LA CIUDAD (D/-/-)

Desayuno. Traslado en bus compartido al medio día por carretera hacia Hoi An. Visitamos el barrio Antiguo de Hoi An: caminaremos por el Puente Japonés con techo de tejas, visitaremos las silenciosas Salas de Reuniones Chinas, las casas de los mercaderes, Pagodas, y pasearemos por el mercado ubicado a la orilla del río Thu Bon, donde podrá encontrarse con las mismas sensaciones que los artistas, que ven los tejados de Hoi An como un antiguo mundo mágico de inspiración oriental.

Traslado al hotel y tiempo libre. Comidas: Desayuno en el hotel.

DIA 7: HOI AN - TIEMPO LIBRE (D/-/-)

Desayuno. Tiempo libre para descubrir los rincones escondidos con su famosa comida callejera (por su cuenta) Alojamiento en Hoi An. Comidas: Desayuno en el hotel.

Opcional tour 3: HOI AN – EXCURSIÓN DE 1 DÍA A BANA HILLS – PUENTE DE LAS MANOS (-/A/-)

Impresionante teleférico, Complejo de estilo colonial francés, Puente Dorado. Empezaremos desde su hotel para tener una visita de un día completo al complejo de la colina Ba Na.

Situada a 1478 m de altura sobre el nivel del mar y a 25 km al oeste de Da Nang, la montaña de Ba Na tiene un clima fresco durante todo el año, lo que la convierte en un centro turístico ideal desde la época de los colonos franceses.

Al llegar, tomamos el impresionante teleférico del mundo en 20 minutos para llegar a la cima de la montaña de Ba Na y observar el hermoso paisaje. Llegada a la estación, haremos una visita a la pagoda con la estatua gigante de Buda, los jardines verdes de múltiples tipos de flora y flores intercalados por edificios de arquitectura francesa y bodegas de vino.

Caminamos tranquilamente por el Puente Dorado que se encuentra en la lista de los 10 puentes más increíbles del mundo. Nos sumergimos en las impresionantes vistas del parque nacional, la cascada, el océano y la ciudad a una distancia remota que apenas se puede encontrar en otras regiones. Al final del día, traslado de regreso a su hotel.

Nota: El museo de cera, el tren de montaña, el juego de animales de algodón y la habilidad



ITINERARIO

Al final del día, traslado de regreso a su hotel. **Nota:** El museo de cera, el tren de montaña, el juego de animales de algodón y la habilidad de carnaval en Fantasy Park no están incluidos en el precio del paquete. Comidas: Almuerzo en restaurante local. Incluidos: Traslados privados, guía de habla español, comidas mencionadas en el programa (sin bebida), entradas a lugares de visita, teleférico hasta/desde la cima de la colina de Bana, 2 botellas de agua/pax/ día de excursión y servicios mencionados en el programa. Excluidos: Propinas, gastos personales y otros gastos no mencionados en el programa

DIA 8: HOI AN – DA NANG – HO CHI MINH (D/-/-)

Traslado hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Ho Chi Minh. Bienvenida en el aeropuerto de Tan Son Nhat. Comenzamos el tour de la ciudad en el Palacio de la Reunificación. Este gran edificio es hoy en día un museo y Salón de Recepciones para visitas oficiales. Cerca del Palacio se encuentran la Oficina Central de Correos y la Catedral de Notre Dame de estilo colonial (el exterior), siendo esta última construida entre 1877 y 1883 y uno de los principales lugares de interés de la ciudad. Justo en el corazón de la ciudad de Ho Chi Minh se encuentra el mercado de Ben Thanh. Más que un lugar para ir de compras, el mercado es también un hito arquitectónico, un centro de la vida y el comercio vietnamita local, y un punto de encuentro, todo en uno. Alojamiento. La Catedral de Notre Dame está en renovación hasta 2027. Comidas: Desayuno en el hotel.

DIA 9: HO CHI MINH LIBRE (D/-/-)

Desayuno. Tiempo libre para descubrir la ciudad o ir de compras por su cuenta. Comidas: Desayuno en el hotel.

Opcional tour 4: HO CHI MINH – DELTA MEKONG - HO CHI MINH (-/A/-)

Recogida en el hotel y traslado hacia My Tho, la cuna del coco y hogar de pequeñas fábricas familiares de productos locales, tales como caramelos de coco, papel de arroz, etc.

A nuestra llegada, embarque en el bote para navegar por el poderoso río Mekong, contemplando la rutina de los lugareños a ambos lados del río. Pararemos en una de las cuatro islas de la zona para visitarla. Deléitese con la fruta tropical recién recogida en el corazón de la plantación, acompañado de música folklórica vietnamita tradicional. Después, embarcaremos de nuevo en pequeños botes a remo dirigidos por lugareños a través de los estrechos canales con cocoteros acuáticos para visitar las fábricas de la zona. Allí podrá degustar el té de miel y observar el proceso de producción de caramelos de coco y también probarlos, además de pasear por el jardín donde los lugareños alimentan a las abejas.

A continuación, nos subiremos en el barco para visitar esta extensa zona. Por la tarde, regreso a Saigón con una breve parada para visitar la Pagoda de Vinh Trang, de gran fama en la zona y con una mezcla de estilos arquitectónicos chinos, camboyanos y franceses.



ITINERARIO

Comidas: Almuerzo en restaurante local. Incluidos: Traslados privados, guía de habla español, comidas mencionadas en el programa (sin bebida), barco en My Tho, 2 botellas de agua/pax/día de excursión y servicios mencionados en el programa. Excluidos: Propinas, gastos personales y otros gastos no mencionados en el programa.

DIA 10: SALIDA DE SAIGON (D/-/-)

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. ¡Fin de nuestros servicios! Nota: la hora del check out es a las 12:00. Comidas: Desayuno en el hotel.

Opcional tour 5: HO CHI MINH – CU CHI - HO CHI MINH (-/A/-)

Salida a Tunnels de Cu Chi. Esta red de túneles data de la época de la ocupación francesa cuando agricultores y campesinos excavaron con sus propias manos y herramientas rudimentarias más de 250 kilómetros de agujeros en la selva para protegerse del enemigo, más tarde, durante la Guerra de Vietnam siguieron ampliando el entramado de túneles y galerías subterráneas hasta llegar a las cercanías de Ho Chi Minh. Regreso a Ho Chi Minh. Comidas: Almuerzo en restaurante local.

Incluidos: Traslados privados, guía de habla español, comidas mencionadas en el programa (sin bebida), 2 botellas de agua/pax/día de excursión y servicios mencionados en el programa. Excluidos: Propinas, gastos personales y otros gastos no mencionados en el programa. **FIN DE LOS SERVICIOS**



SALIDAS

- Día Miércoles (Llegada) a partir del 01 de enero de 2024 hasta el 30 de abril 2025
- Opera mínimo con 2 pasajeros

Excepto: 2024

- Año Nuevo 2024: 1 a 2 de enero de 2024
- Año Nuevo Lunar 2024: 7 a 19 de febrero de 2024
- Día de la Reunificación y Día Internacional de los Trabajadores: 30 de abril a 2 de mayo de 2024
- Día de Independencia: 1 a 3 de septiembre de 2024
- Navidad y Nochevieja: 24 a 31 de diciembre 2024

2025

- Año Nuevo 2025: 1 a 2 de enero de 2025
- Año Nuevo Lunar 2025: 27 de enero a 7 de febrero de 2025
- Día de la Reunificación y Día Internacional de los Trabajadores: 30 de abril a 4 de mayo de 2025

TEMPORADA BAJA

- De 1/5/2024 – 30/9/2024

TEMPORADA ALTA

- De 1/1/2024 - 30/04/2024
- De 1/10/2024 - 31/12/2024
- De 1/1/2025 - 30/4/2025

TARIFAS EN USD POR PERSONA

Vietnam Clasico			
CATEGORIA	SGL	DBL	TPL
Turista - T Baja	1.313	935	935
Turista Superior - T Baja	1.739	1.129	1.129
Turista - T Alta	1.371	990	990
Turista Superior - T Alta	1.824	1.198	1.198

TENER EN CUENTA

- Tarifas sujetas a cambios y disponibilidad, sin previo aviso.
- Los pagos se realizan en pesos colombianos a la TRM del día de la fecha de pago.
- Políticas Comerciales de la Agencia. [VER](#)

POLITICA NIÑOS

- Bebés (menos de dos años): gratis
- Tarifa infantil aplicable a niños entre 2 y 12 años.
- Compartiendo habitación doble con otra persona, tarifa completa de adulto.
- Con una cama extra, cargo extra del 75% de la tarifa de adulto.
- Sin cama, cargo extra del 50% de la tarifa de adulto. (Máximo dos niños sin cama compartiendo habitación con los padres)
- Los niños de a partir de 12 años se consideran con la tarifa de adulto



INCLUYE

- Alojamiento compartiendo Doble / Twin/Triple básico con desayuno.
- Tiquetes aéreos, vuelos domésticos.
- Todos los traslados y excursiones mencionados.
- Guía de habla español en las excursiones (Excepto en crucero de Bahía de Halong/Lan Ha)
- Las comidas mencionadas en el programa (D: Desayuno, A: Almuerzo, C: Cena)
- Entradas a lugares de visita en el programa.
- 2 botellas de agua/pax/ día de excursión
- Servicios mencionados en el programa.
- Tarjeta de asistencia médica (mayores de 74 años, aplica suplemento)
- Fee Bancario.

NO INCLUYE:

- Tiquetes Aereos Internacional
- Comidas no mencionadas en el programa detallado.
- Vietnam Visado tarifa de sello (si hubiese).
- Suplemento de Check-in temprano, check-out tarde
- Propinas para guías, conductores y otro personal local.
- Gastos bancarios para el pago con transferencia de banco
- Gastos personales
- Otros gastos no mencionados en el programa.

EXCURSIONES OPCIONALES – EN USD POR PERSONA

	NOMBRE TOUR	TARIFA
Opcional tour 1	Excursión de 1 día a Trang An - Hoa Lu con almuerzo	138
Opcional tour 2	.Hue – Cena Real en el restaurante Royal Park	103
Opcional tour 3	Tour Excursión de 1 día a Bana Hills – Puente de las manos con almuerzo	178
Opcional tour 4	Ho Chi Minh – Delta Mekong - Ho Chi Minh con almuerzo	108
Opcional tour 5	Ho Chi Minh – Cu Chi - Ho Chi Minh con almuerzo	105

ITINERARIO AEREO DOMESTICO

- Hanoi – Hue
- Da Nang – Ho Chi Minh



HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	SUPERIOR PACKAGE Hotel 3* sup/4*	DELUXE PACKAGE Hotel 4* sup/5*
Hanoi	Minasi Premium Hotel (Deluxe)	Bespoke Trendy (former La Siesta Trendy) (Trendy Deluxe)
Halong	Verdure Lotus Cruise 1 (Deluxe)	Verdure Lotus Cruise 2 & 3 (Deluxe)
Hue	Rosaleen Boutique Hue (Superior)/ Duy Tan Hue (Superior)	Spatel D'Annam Hotel (Superior)
Hoi An	Athenia Boutique Hotel & Spa (Classic room)	Koi Resort (Bungalow Garden View)
Ho Chi Minh	Liberty Saigon Parview (Deluxe)	Windsor Plaza Saigon (Deluxe)

HORARIO DE CHECK IN Y CHECK OUT DEL HOTEL:

- Check in: de 14:00 a 15:00
- Check out: antes de las 11.00 o 12.00
- ¡Nota! Early check in y late check out están sujetos a disponibilidad con recargo de los hoteles.



NOTAS IMPORTANTES

TARIFA DEL TOUR:

Las tarifas de los tours se basan en las tarifas de combustible actuales y están sujetas a cambios si las tarifas de combustible aumentan en un 15 %.

USO DEL VEHÍCULO Y TIEMPO DE TRABAJO DEL GUÍA LOCAL:

Traslados al aeropuerto: El traslado de ida y vuelta al aeropuerto para vuelos de 22:00 p. m. a 6:00 a. m. requerirá un recargo por la tarifa del guía y el vehículo.

Recargo por tarifa de guía:

- USD 10 /guía/trayecto para grupo 1 – 10 pax
- USD 15 /guía/trayecto para grupo a partir de 11 pax

Recargo por vehículo:

- USD 10/automóvil de 4 a 7 asientos /trayecto
- USD 15 / furgoneta de 15 asientos / trayecto
- USD 20/ autobús de 24-35 asientos /trayecto
- USD 30/ bus de 45 asientos /trayecto

Visitas turísticas: guía y vehículo, si están incluidos, seguirán exactamente el programa confirmado. Su horario máximo de trabajo para la excursión es de 08:00 am a 17:00 am o de 08:30 am a 17:30 pm. La duración de la cena es en 2 horas de 19:00 pm a 21:00 p. m., incluida la recogida y la vuelta desde / hacia su hotel. Hable con su guía sobre la hora a la que desea comenzar la visita turística para evitar demoras.

Recargo por extra tiempo:

- USD 20 por hora por guía y vehículo para coche de 4 a 7 asientos;
- USD 30 por hora por guía y vehículo para minivan de 15 asientos;
- USD 40 por hora por guía y vehículo para minivan/ bus más de 24 asientos

Si necesita más tiempo para hacer excursión o cenar, infórmenos con anticipación para incluir el costo desde el principio. El almuerzo y la cena que no están incluidos en el programa: el costo del traslado y la comida será por cuenta de los clientes. Dado que nuestro guía turístico y conductor también necesitan recargar la energía para trabajar bien en los próximos días, apreciamos mucho su comprensión y puntualidad.

POLÍTICA DE PROPINAS SUGERIDAS:

- Grupo de 1 pax – 5 pax: Mínimo USD 6/personas/día
- Grupo de 6 pax – 10 pax: Mínimo USD 4/personas/día
- Grupo a partir de 11 pax: Mínimo USD 3/pax/día



CONTACTENOS



info@brujuladeviajes.com



3133860797



Bogotá Colombia



www.brujuladeviajes.com



RNT 65156 - 162567